

Red Fitosanitaria de Aragón

Informe sobre la situación fitosanitaria - Semana 14

FRUTOS SECOS

La ausencia de precipitaciones lleva consigo una nula aparición de síntomas de enfermedades siendo únicamente el pulgón la plaga que tiene una mínima presencia en el cultivo del almendro.

Almendro

Plagas

PULGÓN VERDE

De la totalidad de las parcelas controladas por la Red, se ha encontrado presencia de este áfido en un 23,1% de ellas. No obstante, el porcentaje de ocupación ha sido bajo en general, con una media de un 2,5%.



Zaragoza, 10 de abril de 2023